

Santa Marta suma otros 1.000 metros cuadrados a las zonas deportivas

● La ampliación se ha llevado a cabo en las instalaciones de **La Fontana**

● El nuevo espacio es una zona hormigonada que servirá para usos múltiples

● Ayudará al desarrollo del proyecto de **Integración Sensorial Neurológico Motórico**



El alcalde David Mingo, el edil de Deportes, Jorge Valiente, y Óscar Torres, responsable del Proyecto de Integración Sensorial Neurológico, en la nueva zona deportiva de Santa Marta. EÑE

EÑE

Santa Marta de Tormes—El Ayuntamiento de Santa Marta ha transformado el antiguo campo de fútbol playa de la zona deportiva de La Raqueta para convertirlo en un espacio de usos múltiples de uso público.

Este recinto recién reformado, entre otras cosas, servirá para el desarrollo del proyecto de Integración Sensorial Neurológico Motórico de neurofeedback que en el año 2021 puso en marcha Óscar Torres, a través de la Escuela Municipal de Tenis, y que actualmente cuenta con la asistencia de 130 personas. Son muchos los beneficios que aporta este proyecto al desarrollo integral de los niños, como aprender a potenciar al máximo habilidades visuales y auditivas, mejorar técnicas motoras como el salto, la carrera o el gateo, rapidez en el aprendizaje, mejoras en la velocidad y ejecución de actividades, así como en la memoria, el lenguaje, la percepción y el pensamiento..., en definitiva, una mejora sustancial del bienestar y la calidad de su vida.

Tras esta actuación realizada por parte del Consistorio transtormesino se ha logrado habilitar un espacio de 1.000 mil metros cuadrados de forma en estas instalaciones ubicadas en la avenida Edimburgo de la urbanización La Fontana. “Intentamos sacar el máximo partido a las

instalaciones que ya tenemos en Santa Marta. Tras detectar que apenas se utilizaba el antiguo campo, hemos decidido transformarlo hormigonando y posibilitando que se puedan practicar diferentes disciplinas”, señaló David Mingo.

Entre otras cosas la nueva pista servirá para seguir desarrollando el programa que, a través del tenis, busca tanto la prevención como el diagnóstico y la intervención de determinadas dificultades neurológicas derivadas del autismo, el Asperger, el síndrome de Down y otros problemas que ni la psicoterapia ni los logopedas, ni siquiera los esfuerzos de los profesores de apoyo pueden solucionar. Se trata de un proyecto de integración sensorial neurológico motórico en el que, a través del deporte, y haciendo especial hincapié en las habilidades auditivas, se trabajan diversos déficits neurológicos o motores de escolares y adolescentes con clases divertidas y útiles para desarrollar todo el potencial de aprendizaje de los usuarios.

Mingo explica que con este nuevo espacio de usos múltiples “se amplían las infraestructuras deportivas del municipio y, en este caso, será utilizado para desarrollar las acciones del proyecto de interés general que lleva a cabo Óscar Torres, así como para cubrir las necesidades de otros colectivos”.

ENDATOS

2019

→ La zona deportiva de La Raqueta en la urbanización La Fontana se construyó en 2019 gracias a una inversión de 190.000 euros y está dedicado a la práctica de tenis, contando con dos pistas para practicar esta disciplina, aunque también cuenta con tres pistas de pádel. Además, la zona también dispone de un parque infantil y de una zona para la práctica deportiva al aire libre o workout, al que se suma también un recinto para la práctica del vóley playa vallado.

3

→ A lo largo de este año se han llevado a cabo tres actuaciones en este espacio para mejorarlo de manera que se ha mejorado la zona de paseo y se ha creado un recinto para que los deportistas puedan hacer su calentamiento.

Premio Fuentes Claras de la Junta para Miranda de Azán

Miranda de Azán—La localidad de Miranda de Azán ha sido la única de este año de la provincia en obtener uno de los Premios Autonómicos Fuentes Claras para la Sostenibilidad en Municipios Pequeños de Castilla y León, correspondientes al año al año 2023. Así la Junta ha otorgado el segundo premio de esta categoría al municipio con su proyecto “Dinamización sostenible de los tesoros de Azán, desde la interpretación participativa y la economía del Bien Común”. En el proyecto premiado se ha incluido desde la puesta en marcha de una ruta turística hasta la instalación de hoteles de insectos. El galardón está dotado con 3.000 euros.

La Junta también ha reconocido con accésit, en la categoría del premio que reúne a asociaciones y entidades sin ánimo de lucro, a la Asociación Cuca Cuatro Caminos de Herguivuela de la Sierra por el trabajo que lleva a cabo cada año en la puesta en marcha del festival “Cuca Cuatro Caminos”. EÑE

Villares repartirá 339 ayudas para material escolar

Villares de la Reina—El Consistorio de Villares de la Reina ha dado luz verde a un total de trescientas treinta y nueve ayudas para material escolar para el curso 2023/2024 solicitadas por otras tantas familias del municipio.

Este año tras la baremación realizada por los técnicos municipales las cantidades que se ha previsto que se repartan a las familias solicitantes oscilarán entre los 26 euros, en el caso de las que recibirán menor cantidad, y los ciento cuarenta euros en el caso de las cantidades más elevadas.

La comunicación a las familias que se beneficiarán de estas ayudas se realizarán en estos días y también a las treinta y nueve que no han sido aceptadas por no ajustarse a las características que contemplaba la subvención municipal. Las ayudas para financiar la adquisición de material escolar para el curso 2023 /2024 están dirigidas al alumnado de Educación Infantil, Primaria y Secundaria de Villares de la Reina, un capítulo para el que el Consistorio ha reservado este año 40.000 euros. EÑE



Concluye el taller de restauración en Terradillos

Las instalaciones del edificio municipal Nelson Mandela en la urbanización El Encinar han acogido el final del taller de restauración de tapicería organizado en la localidad por el Consistorio y con la financiación de la Diputación de Salamanca. EÑE



Taller de memoria en Santa Marta de Tormes

La localidad de Santa Marta de Tormes ha acogido una sesión del taller de memoria y estimulación cognitiva organizado por la asociación Tierno Galván en el centro municipal de actividades y destinado a entrenar la mente de los asistentes. EÑE